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REPUBLIQUE DU CAMEROUN
PAIX-TRAVAIL-PATRIE

REGION DE L'EXTREME-NORD

DEPARTEME NT DU MAYO-DANAY <
COMMUNE DE YAGOUA

BP 09
SECRETARIAT GENERAL

Email : communevaaoua

REPUBLIC OF CAMEROON
PEACE-WORK-FATHERLAND

FAR'NORTH REGION

MAYO..DANAY DIVISION
YAGOUA COUNCIL

PO BOX 09

GENERAL SECRETARY

: communeyaqoua@yahoo.frcornmuneyaqoua@yahoo,fr

MAITRE; D’OUVRAGE : Maire de la commune de Yagoua
AUTORITE CONTRACTANTE} : Maire de la commune de Yagoua

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES PLACER AUPRES DE
LA COMMUNE DE YAGOUA, ARRONDISSEMENT DE YAGOUA,

DEPARTEMENT DU MAYO DANAY.

AVIS D’APPEL D’OFFRES NATIONAL OUVERT EN ,PROCEDURE NORMALE

N'.c....bAONO/c.YAGouA/SG/CIPM /2025 DU .,*4.)hf..CIa.2,3125=....... POUR

LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION EN TROIS LOTS SEPARES D’UN BLOC DE DEUX

SALLES DE CLASSE DANS CERTAINES ECOLES PRIMAIRES PUBLIQUES DE

L’ARRONDISSEMENT DE YAGOUA, DEPARTEMENT DU MAYO..DANAY, REGION DE

Dans le cadre de la mise en œuvre du budget d’investissement public/Exercice 2025, le M;ire de la Commune de

YAGOUA, h4aîtres d'Ouvrage, lance en procédure normale un Appel d’Offres National Ouvert dont

1 Obiet

_Les travaux sont relroupés en trois lots comme indiqués ci-dessou§

N' Désignation du projet Localités Montant Prévisio@reI en

Fcfa

CONSTRUCTION D'UN BLOC DE DEUX

SALLES DE CLASSE
Ecole publique de DANAY NGAINA 22 000 000

Lot 2
CONSTRUCTION D’UN BLOC DE DEUX

SALLES DE CLASSE Ecole publique de GAIWA-TAPAYE

22 000 000

Lot 3
CONSTRUCTION D’UN BLOC DE DEUX

SALLES DE CLASSE Ecole publique Bilingue de RIGANDA

22 000 000

2. Consistance des travaux

Les travaux, objet du présent Appel d’Offres comprennent les opérations suivantes :

Travaux préparatoires ;
Fondations
Elévation

8

H

Charpente-Couverture-Plafonnage ;
Menuiserie bois et métallique ;
ElectricitéU

•

•

•

Peinture8

• VRD :

Participation et origine3

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à égalité de conditions aux sociétés et entreprises ou groupement

d’entreprises de droits camerounais, ayant une expérience avérée dans le domaine des bâtiments.

Par le présent Avis d'Appel d’Offres, les entreprises intéressées sont invitées à fournir dans leurs offres, les informations

authentiques qui permettront de retenir celle pouvant réaliser les prestations après une évaluation approfondie et objective de son

“;’''' r
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4. Financement

Les Iravaux, objet du présent Appel d'Offres, sont financés par le Budget d'Investissement Public/MINEDUB/Exercice 2024.

5, Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Dès pubIËcation du présent avis, le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables auprès de la Commune de
YAGOUA

6. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu à la Commune de YAGOUA, dès publication du présent avis. sur présentation

d'une quittance de versement d'une somme non remboursable d'un montant de 25 000 Fcfa (Vingt-cinq mille Fcfa) pour un seul
lot , 50 000 Fcfa (Cinquante mille franc cfa) pour deux lots et 60 000 Fcfa (Soixante mille franc cfa) pour deux lots payable à la
Recette Municipale de YAGOUA au titre des frais d'achat du dossier d’appel d'offres.

7. Présentation des offres

Les documents constituant l’offre sont répartis en trois volumes ci.après contenus dans une enveloppe fermée et scellée dont :

> L'enveloppe A contenant les pièces administratives (Volume 1)

; L'enveloppe B contenant l’offre technique (Volume 2) ;

> L'enveloppe C contenant l'offre financière (Volume 3).

Les offres ainsi présentées seront placées sous simple enveloppe, fermée et scellée portant uniquement la mention de l’Appel

dOffres en cause. Les différentes pièces de chaque offre seront numérotées dans l’ordre du DAO et séparées par des intercalaires
de même couleur.

8. Remise des Offres

Chaque offre, rédigée en Français ou en Anglais, en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées
comme tels, conformes aux prescÜ[4ion9 dp fDos.iie( g4ppel, q'Offres,devra être déposée contre récépissé sous plis fermé, auprès

de la Commune de YAGOUÀ, le ...Z'4TL[1.:Xx.V.À.L:.:Z=>...... à 10 heures, heure locale et devra porter la mention:

fR J '’APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EV P4oFEDÇIRE\NonRM4LÇ . –
N'..c.).L./AONO/c.YAGOUA/SG/CIPM /2025 DU ....,4.xb\..L?.la.:az:L\.... POUR

LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION EN TROIS LOTS SEPARES D’UN BLOC DE DEUX SALLES DE CLASSE A

L’ECOLES PRIMAIRE PUBLIQUE DE .......................................... (Préciser le lieu et le lot) DANS
L'ARRONDISSEMENT DE YAGOUA, DEPARTEMENT DU MAYO.DANAY, REGION DE L’EXTREME-NORD

A N'OUVRIR QU’EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT

NB : Un sounlissiannaire peut gagner les trois lots mais chaque offre devra être distincte l’une de l'autre.

Les offres parvenues après les dates et heure limites de dépôt des offres ne seront pas reçues.

9. Recevabilité des offres

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives une caution de soumission (conforme au modèle joint en
„„„„) ét,brie pa, u„e banque de premier ordre agréée par le Ministère en charge des finances et dont la liste figure dans la pièce
12 du DAO, valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originelle de validité des offres et d’un montant de :

Désignation du projetN'

CONSTRUCTION D'UN BLOC DE DEUXLot l
SALLES DE CLASSE

CONSTRUCTION D’UN BLOC DE DEUX
Lot 2

SALLES DE CLASSE

CONSTRUCTION D’UN BLOC DE DEUX
Lot 3

SALLES DE CLASSE

Localités

Ecole publique de DANAY NGAINA

Montant Caution de

soumission

440 000

Ecole publique de GAIWA-TAPAYE

Ecole publique Bilingue de RËGANDA

440 000

440 000

Le cautionnement provisoire sera libéré d'office au plus tard 30 jours après l'expiration de
soumïssionnaËres n'ayant pas été retenus. Dans le cas où le soumissionnaire est adjudicataire du

provisoire sera libéré après constitution du cautionnement définitif.

la validité des offres pour les

marché, le cautionnement

sous peine de rejet de l'offre, les autres pièces administratives requises (en cours de validité) devront être impérativement produites

en originaux et en copies certiflées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative, datant de moins de trois (03)

mois et valide le jour de l’ouverture des plis, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l’Appel d'Offres. r&
Elles devront obligatoirement être en cours de validité conformément à la réglementation en vigueur



10. Ouverture des plis ' 1

L I o u v e r : u r e d e s p 1 i s s e f e r =n u n ( 0 1 ) t e m p s 1 le 21 roB / R = > 2 n \ r à 11

heures précises dans le bureau de la CIPM placée auprès de la Commune de YAGOUA, en présence des soumissionnaires.

Seuls Ëes soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne (même en

cas de groupement) de leur choix ayant une parfaite connaissance du dossier. Toutefois, une personne supplémentaire agissant
comme interprète est acceptée, si nécessaire

11. Délai de réponse des soumissionnaires

Pour cet Appel d’Offres, le délai de réponse est fixé à trente (30) jours calendaires aux entreprises désireuses d'y participer à
compter de la date de publication de l'Avis d'Appel d’Offres.

Le délai maximum d'exécution prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux est de trois (03) mois calendaires (pour
chaque lot). Ce délai comprend les périodes des pluies, toutes les intempéries et sujétion$ diverses et court à compter de la date de

notification de l’Ordre de -Service de commencer les travaux, date de signature de votre contrat.
13. Evaluation des offres

13.1- Critères éliminatoires
13.1.1 : Pièces aclnlillistl•atives
a) Absence de caucion de soumission
b) l)ièce falsifiée ou non authentique.

13.1.2 : O Ifre technique
a) Documents falsifiés ;

b) Absence de l’attestation de visite du site ;

d)

c)

12. Délai d’exécution des travaux

Lévaluation des offres se fera en trois (03) étapes :

1è“étape : Vérification de la conformité du dossier administratif de chaque soumissionnaire.•

2'étape : Evaluation technique des offres administrativement conformes•

3eétape : Vérification des offres financières des entreprises dont les offres ont été reconnues techniquement

qualifiées et administrativement conformes,

9

Les critères d’évaluation des offres sont les suivants

13.1- Critères éliminatoires

N’avoir pas exécuté un marché de Bâtiment supérieur à trente millions (30 000 000) de Francs
N'avoir pas justifié de la réalisation au cours des trois dernières années, comme entrepreneur principal, d’un
chantier de construction de Bâtinlents ou Route ;

Non cxiscence dans l’offre technique de la rubrique « organisation, méthodologie et planning » ;

Noll sa[isfac[ion, au moins, à trente-six (36) critères essentiels sur cinquante-un (51).

13.1.3 : Offre financière

a) Offre financière incomplète

b) PËèces non conformes ;
c) Omission dans l’offre financière d'un prix unitaire quantifié ;

13.2 : Critères essentiels

L'évaluation des offres techniques sera faite sur la base des 26 critères essentiels ci-dessous :

Présentation générale sur 4 critères
Le personnel d’encadrement de l'entreprise sur 4 critères ;

Le matériel de chantier à mobiliser sur 9 critères ;

La méthodologie d'exécution sur 5 critères ;

Références et capacité de prénnancement de l'entreprise sur 4 critères.

a)
b)

c)

d)

e)
Les clitèlcs lelati fs à la aLlaliflcation des candidats porteront sur

LJ11 'fableau comportant le bilan des travaux réalisés sur les deux dernières années supérieur
ou égal au lrlontalrt prévisionnel par année du marché
L'ac Jme ligne de m=las supérieure ou égale au coût

pl-évisiolllrel du lrrarché
) mmi mi laires

:lsonnel d’encadrement technjque sur le chantier (Personnels du chantierl_:exDélience du
1 Véhicule de liaison

oui/non

oui/non
oui/non
oui/non
oui/non



La proposition teclllrique : (Installation du chantier, organigramme de chantier ; Organisation6
cles équjpes, Mesures d’lrygjène

Une déclaration sur l’honneur du soumissionndire, signée et datée certifïant de la visite du7
site

oui/non

oui/non

Sellls les soItlllissi01111aires ayant obtelrll lille lrote (l’all lrroins 20 srlr 26 de orli à l’évalrlatïon tecllltiqtle et cellx
ll’<IFallf ptIS €1e clltllltier abalrtlolllré OII ell collrs tl’exécution ell 2024 serolrt admis à l’analyse de l’offre fInancière.

14. Attribution du Marché

Le Maire de la Commune de YAGOUA. Maître d’Ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire dont l’offre, qualifiée

technËquement, aura été évaluée la moins-disante après vérifications de ses prix et jugée substantiellement conforme au Dossier
d'Appel d'Offres

15. Délai de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant une période de quatre.vingt-dix (90) jours, à compter de la date

lirnite fixée pour la remise des offres

16. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaIres d'ordre technique peuvent être obtenus tous les jours, aux heures ouvrables, auprès du
SccrëtaÈre Général de la Commune de YAGOUA.

1.YAGOU A, .le 1 7 FEV 2025

Le Maire, Maitre d’Ouvrage

1.6{ .;

\!'yÉ

An\pliations:

- MINMAP /DDMD (pour information)
-MINDDEVEL/DDMD (pour information)
- PRESËDENT/ CËPM-M (pour information)
- ARMP (pour publication au JDM)
- AFFICHAGE /ARCHIVES
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OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

N' o , /\ /2025/ONI/C/GS/IMPC/YAG
OF J 41 OP ,7 '71 )7 q\– IN NORMAL PROCEDURE FOR THE BUILDING WORKS OF TWO

CLAëSÊdOÉ«S BLÔCk I-N ËbME GOVERNMENT PRIMARY SCHOOLS, IN MAYO- DANAY DIVISION -
FAR NORTH REGION

Financing: The 2025 Public Investment Budget of the Ministry of Basic Education

1. I)III-pOSe

\Within the framework of the building works of two classrooms block in some government prïmary
schooËs of the Mayo-Danay Division, the Mayor of Yagoua Council, Contractïng Authority, hereby
launches an Open National Invitation to Tender in Normal Procedure for the-Minîstry of Basic
Education

2. N'atu le of \Vol'lcs

1- lle \\olïçs. object oftllîs national invitation to tender comprise tIre following tasks inter alia:

8 Preparatory works;

6 Excavations;

e The foundations;

8 Building – elevations;

• Carpentry and roofing;

+ Carpentry zinc work;

+ PËombing;

• Electrification;

• Painting

• Drainage system

3. Execution (leaclline

llle llraxilrrtlllr execution cleadline provîded for by the Project Owner or Delegated Project Owner for the
exccLlt ion of tlle \vorks subject of tlris tender shall be tlrree (03) months.

4. l:stinrate tl cost

1-11e cstinlated cost oI’ tIre operation follou'ing prior studies stands

Désignation du projet Localités
Montant Prévisionnel

en Fcfa

the building works of twoLot 1
classrooms bËock

Public school of DANAY NGAINA 22 000 000

Lot 2 the building works of two
classrooms block

Public school of GAIWA-TAPAYE 22 000 000



Lot 3 the building works of two
classrooms block BiIËngual Public school of RIGANDA 22 000 000

5. 1>aI-ticipation antI origin
l)illticilration in tlris invitation to telrder is open to companies ofCameroonian Nationality which possess the
lcqLliled legal, fillallcial and techlrical abilities.

7. l?ill:lIIcing

Works \vllicll form the subject of this invitation to tender shall be findnced by the State Budget of the 2025
lllrtlllcial )’eal; Budget l lead:

8. l>1’ovisional bi(1 bond

Eaclr bicldcr nlrlst illclude in his adnrilristrative documents, a bid bond issued by a first rate-bank approved
by tIre M illistl'y in cllarge of Finance featuring on the list in document 12 of the tender file of an amount of
ëlllcl \:llid ïol tlrirty (30) days beyond the original date of tIre validity of the offers.

Désignation project

the building works of two classrooms block DANAY
NGAINA

the building works of two classrooms block GAtWA.
TAPAYE

Amount in Fcfa

440 000

440 000

the building works of two classrooms block RIGANDA 440 000

9. Consultation of tencler l'ile

l'lle llle 111ay be consulted during working Irours at the colrtract award service of the Yagoua council as
SL>Oll as tllis lrotîce is pLlblislled.

1 tJ. .'\cqllisitioll of tentlel' file

-1-11e lllc lrlay be obtained from the General Secretary service as soon as this notice is published against
l):1)lrrclrt of' a non-lefundable sun1 of twcnty five (25 000) Fcfa to one lot, fifty thousands (50 000) Fcfa to

1\\'o lot alld sixty tllousallds (60 000) Fcfa to three lot pay at the Yagoua Council.
11. Su blnission ol' offers

l-llc oïfcl’s dlafted ill Elrglisll or Flelrcll ill seven (7) copies
ils sllct1. sllollld leacll tIre YagoLla council not later tllalr

sllolllcï cillly tlle illscriptiolr:

six (6) copies marked
(10) o’cïock AM and

'’OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

.' J)&&.r !:Hi=;;;IÇI;;::tijlâjyf~'gi„EUX::.„„„.„'
1) 1 SC LOS E ONLY DURÏNG THE EVALUATION SESSION OF TENDER APPLICATIONS»

“To be ol}enecl only during the bid-opening session”

NB: Beyond tlle stlbnlissiolr ’s deadlilre, any tenders will no longer be received.

12. Acllrrissibility of olfcl's
Under pain of lejection, the administrative documents required, must be produced in originals or true
copies certified by the isstling service or all administrative autllority (Senior Divisional Offîcer,

l)i\iSiOlIË ll Officer. . . ) in accolclance with tIre Special Conditions of tIre invitation to tender.
’l-llcy llrtlst llot be older tlralr tllree plecedïng the original date of srlblnission ofbids (3) months or

lllust llot lla\'e been establislled after the signing oftlle tender notice.
Ally ïllconrplete offel in accordance \vitlr tIre prescriptions of this notice and tender file shall be

clcclillc(1 inadlnissible. Especially tIre absence of a bid bond issued by a first-rate bank approved by thç
Minïstl\, in charge of Finance. ' ' ' ' ' &–

13. ol)elring ol' bitls

9



l-llç bicls sllall be opelred in sillgle phase.
'l-ïlc ol)cning of tIre adnrïlristl'ative dOCLlnrents, tlre technical and financial offers shall take place on

at elevelr (11) o’clock AM by the Tenders Board attached.to the Contracting
ALltlrority ill Ydgotla Council.
Ollly bicldels nlay attend or be du ly represellted by a person oftheir choice.

14. Evaluation criteria

1. The eliminatory criteria set the minimum conditions to be fulfilled
subject of the tender. They could be:

14.1: Administrative documents

a) falcificated documents.;
b) Absence of tender security;

in order to execute works

14,1.2: Technical proposal
a) Ëncomplet documents;
b} False declaration, falcificated or scanned
c) Non-conforty of technical specifications (sub-detailed price, quantified unit; price);
d) Failure to meet at least twenty (20) out of the twenty-six (26) essentia! criteria.

14.1.3 Financial offer

8 J Incomplete financial offer;
b) Non-compliant documents;
c) OmËssion of a quantified unit price in the financial offer;

d} Absence of a sub-detailed price;
e} Unrealistic and erroneous sub-detailed price.

2. Essellti(Il criteri(1

Fi11allcial bilan of t\vo year in tlle sinrilar realizations

-l-llc access to a linc ofcl'cdit or other financial resources superior or equal cost to the
lovïsional cost of the proiet

Tlle lefcl-ences of the entelprîse in the sîmilar realizatïons=
'I-llc cxDCliellce of the technical fram ing staff on the yard (Personal of the varI

Kids tooling of yard and Vehicle of link-ïllc esscntial nlatelials 'l-uck sk

'rllc technïcal proposition: (Installation of the yard, organization chart of yard,
Oluanïzation of tIre teams, Measures of Irygiene

=lenderel'’s llonour, sîgnl
illlcl accotdilrg to the 1110dcl joills ill appendix

yes/no

,es/no

,es/no

,es/no
’es/no

yes/no

yes/no

15. A\\':ll'(1

'l Ëlc Colltracting autllority \vill assïgn tIre Contract to the Tenderer whose offer has been recognized
c,)1111)lia11t l'or tlle cssential to tlle File of call ofoffers and tllat arranges rçquisite teçhnical and financial

cilpacilics to exectl te the Contract in a satisfactory way and whose offer has been vdlued least saying while
illcluclilrg tIre proposed discoLlnts îftlle case arises.

16. \'’aliclity ol oï'l'el's
B iclcïcrs \vill lenlain colnmitted to theïr offers for 90 days from the dead line set for the submission of tenders.

17. Conrl)lelrrentar'y ilrl'ol’nratiolr
Com pleIne IIta ly tecllnica I in formation

Mil\'or oi' Yagotla Council, Tclrders Unit.
may be obtained during working hours from the

Yagoua , 1 7

Yagoua Mayor
(Contracting Autho

PLè©G

FE V 2025

('itl'l)tjll (:lljlics:
r\4iNMAP /DDMD (for information)

u INDDEVEt/DDMD (pour information)
P}<LSIDENl-/ CDPMMD (for information)

.\lqb.4P {for publication into JDN4)
fr::..';

k
3

\iA

10


